

"Der Dollar geht zu Boden" in Süddeutsche Zeitung (17. August 1971)

Legende: Am 17. August 1971 berichtet die Tageszeitung Süddeutsche Zeitung über die mutmaßlichen Folgen für die internationale Wirtschaft, nach der Entscheidung der Vereinigten Staaten den Dollar vom Gold abzukoppeln.

Quelle: Süddeutsche Zeitung. Münchner Neueste Nachrichten aus Politik, Kultur, Wirtschaft und Sport. Hrsg. DÜRRMEIER, Hans ; Herausgeber HEIGERT, H. 17.08.1971, n° 196; 27. Jg. München: Süddeutscher Verlag GmbH. "Der Dollar geht zu Boden", auteur:Slotosch, Walter , p. 4.

Urheberrecht: (c) Süddeutsche Zeitung

URL:

http://www.cvce.eu/obj/der_dollar_geht_zu_boden_in_suddeutsche_zeitung_17_august_1971-de-7c2efa0a-f4a7-4f6b-8fa6-ed5fe8ec4347.html



Publication date: 08/07/2023

Dieses Dokument wurde aus urheberrechtlichen Gründen depubliziert.